

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Magang merupakan kesempatan pengamalan ilmu secara langsung dari hal-hal yang telah dipelajari di kampus (Siregar & Setyawati, 2020). Magang yang diadakan oleh kampus Universitas Multimedia Nusantara, khususnya untuk mahasiswa jurusan Desain Komunikasi Visual merupakan program magang wajib semasa perkuliahan dengan tujuan agar mahasiswa mampu merasakan lingkungan kerja di luar kampus dan mengasah keterampilan visual, sekaligus sebagai persiapan diri untuk bekerja di sektor industri kreatif. Program magang wajib yang berlaku untuk mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara memiliki syarat yaitu memenuhi minimal selama 640 jam kerja oleh pihak supervisor di tempat magang dan 207 jam oleh pihak advisor atau dosen pembimbing mahasiswa.

Penulis memilih untuk mengajukan magang di Full and Starving Photography (FNS Group) dan melamar sebagai Graphic Designer Intern. Alasan penulis mengajukan magang di FNS Group adalah bertujuan untuk mencari dan mendapatkan pengalaman bekerja secara profesional dalam industri, bagaimana penulis harus menanggapi kebutuhan klien, mengelola waktu, serta mengasah softskill penulis agar mampu mempersiapkan diri di lapangan pekerjaan. Selain itu, pengajuan magang juga dilakukan sebagai syarat kelulusan demi mendapat gelar Sarjana Desain (S.Ds.).

Awalnya Penulis telah melakukan survey dan mencoba melamar ke berbagai tempat lowongan pekerjaan sebelum memilih Full and Starving Photography secara online, dimulai dari Creative Agency, Freelance, hingga Perusahaan korporasi, dsb. Penulis juga mencoba melamar ke berbagai Jenis pekerjaan dan job description yang berbeda (selain Graphic Designer) selama masih berhubungan dengan dunia industri kreatif. Keputusan yang Penulis buat untuk memilih melaksanakan program magang di Full and Starving Photography adalah

selain ingin mencoba alur kerja di dalam sebuah Creative Agency, Penulis juga ingin menyesuaikan kemampuan hardskill Penulis yang unggul di bidang desain grafis dan juga fotografi. Penulis juga berharap selama melaksanakan program magang di Full and Starving Photography dapat membantu meningkatkan kemampuan mendesain secara teknis, daya pikir yang kreatif, dan memahami etika kerja di dalam sebuah perusahaan.

## **1.2 Tujuan Magang**

Selama melaksanakan program magang sebagai Graphic Designer Intern di FNS Group, penulis mengharapkan program magang di jenjang perkuliahan semester 7 dapat berjalan dengan lancar dan mampu memenuhi syarat kelulusan. Tujuan program magang yang dilaksanakan adalah sebagai berikut:

1. Sarana mengaplikasikan ilmu DKV yang telah dipelajari selama masa perkuliahan ke dalam pekerjaan;
2. Sarana menambahkan pengalaman mengenai profesi sebagai Designer baik softskill (ilmu dan mindset) dan hardskill (teknis dan visualisasi);
3. Sarana merasakan lingkungan pekerjaan di bidang desain grafis, seperti creative agency; dan
4. Syarat kelulusan untuk menjadi Sarjana Desain (S.Ds.) dari Universitas Multimedia Nusantara.

## **1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Magang**

Waktu dan prosedur pelaksanaan magang di perusahaan ditentukan oleh pihak supervisor itu sendiri sesuai dengan syarat dan ketentuan perusahaan yang pihak Penulis ajukan dan setuju. Penulis kemudian menyelesaikan prosedur pengajuan tempat magang kepada pihak kampus melalui website [merdeka.umn.ac.id](http://merdeka.umn.ac.id) untuk dapat melaksanakan kerja magang di perusahaan yang Penulis ajukan. Berikut adalah detail waktu dan prosedur pelaksanaan magang Penulis selama berada di perusahaan Full and Starving Photography.

### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Magang**

Waktu pelaksanaan magang sesuai dengan ketentuan pihak Universitas Multimedia Nusantara, yaitu minimal selama 640 jam kerja oleh pihak supervisor (atau sama dengan 4 bulan kontrak kerja) di tempat magang dan 207 jam oleh pihak advisor atau dosen pembimbing mahasiswa. Penulis memulai kontrak kerja di Full and Starving Photography secara resmi pada hari Senin tanggal 5 Agustus 2024, dan berkomitmen untuk bekerja secara WFO (Work From Office) dengan aturan hari kerja perusahaan yaitu bekerja setiap hari Senin sampai Jumat dan hari libur pada Sabtu dan Minggu. Aturan jam kerja di perusahaan menetapkan Penulis untuk memulai jam kerja dimulai dari pukul 09:00 WIB hingga pukul 18:00 WIB dengan waktu istirahat yang berlaku dari pukul 12:00 hingga 13:00 WIB (istirahat dengan durasi 1 jam). Namun Penulis memiliki aktivitas di kampus yang mengharuskan Penulis bernegosiasi dengan pihak Supervisor dalam menjalankan jam kerja menjadi mulai dari pukul 13:00 hingga 18:00 WIB setiap hari Jumat, dengan alasan Penulis mengikuti kelas Font Design secara Onsite di kampus pada pukul 08:00 sampai 11:00 WIB. Dengan ini, Penulis mengajukan jangka waktu kontrak kerja yang dimulai dari tanggal 5 Agustus 2024 sampai dengan tanggal 6 Desember 2024 (atau kurang bila jam kerja sudah terpenuhi).

### **1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Magang**

Prosedur magang penulis dimulai dari memastikan persyaratan untuk mengikuti magang seperti memiliki IPK 2,5 atau ke atas, tidak memiliki mata kuliah dengan nilai D – E, dan telah menyelesaikan minimal 90 SKS pertama selama masa perkuliahan. Setelah mengikuti persyaratan untuk pembekalan magang, penulis mencari tempat yang menerima lowongan untuk magang melalui aplikasi/website dan koneksi lowongan kerja, beserta mengisi

pengajuan kantor magang di halaman [merdeka.umn.ac.id](http://merdeka.umn.ac.id). Pada tanggal 24 Juli 2024, penulis mendapatkan informasi lowongan kerja dari FNS Group yang dicari melalui aplikasi daftar situs lowongan pekerjaan Glints, dengan kesempatan itu penulis melamar ke kantor FNS Group melalui Email dengan lampiran berupa CV dan portofolio yang telah penulis siapkan.

Penulis mendapatkan balasan Email dari FNS Group mengenai tahapan interview pada tanggal 29 Juli 2024 yang dilaksanakan pada tanggal 30 Juli 2024. Proses interview dilakukan secara daring (online) melalui Zoom Meeting dan melakukan pengenalan singkat serta tes desain dengan brief yang telah ditentukan. Setelah melakukan tes desain dan interview, penulis menerima pesan dari pihak FNS Group bahwa penulis telah diterima sebagai Graphic Designer Intern pada tanggal 1 Agustus 2024 dengan durasi magang selama 5 bulan yang dimulai pada tanggal 5 Agustus 2024 hingga 6 Desember 2024.

